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SESION ORDINARIA 

N° 017/2014  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 10 DE JUNIO DEL 2014 

HORA : 09:30 HORAS 

LUGAR : SALA DE SESIONES DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA 

- SR. LUIS OJEDA VENEGAS 

- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA 

- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ 

- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS 

 

PRESIDENTE (S): 

- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 

 

SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO MOSORIO MERINO 

 

 

T A B L A 

 

 

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 

02.- CORRESPONDENCIA 

03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 

04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 

05.- CUENTA COMISIONES 

06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 

 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, observa que en pág. 15) inciso 

segundo, dice “sector de los cadeneros” y debe decir “sector de Los Medranos”. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que en pág. 13) penúltimo inciso dice 

“Concejala Sr. Luis Ojeda y debe decir Concejal Sr. Luis Ojeda. 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA: 

 

  

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado la 

correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales. 

 

  

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 

 

 

NO HAY. 

 

 

4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   

 

 

 El Concejal Sr. Jorge Arias da cuenta que asistió al Seminario Reforma 

Municipal impartido por CEDORA, en  la ciudad de Santiago y señala que le 

permitió adquirir importantes conocimientos del quehacer municipal  y de las 

nuevas atribuciones y deberes de los Concejales. Agrega, que trajo el material de 

dicho Seminario, para entregarlo al Concejal que se lo solicite. Reitera que fue 

un seminario muy importante y provechoso. 

 

 

 

5.- CUENTAS COMISIONES  

 

 

 NO HAY. 
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6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

 

      - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria de Municipalidad: 

 

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE AGASTOS 

  

    
 

ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.                     M$  AUMENTAR 

      
 

    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 

 
 

01 

   

ALIMENTOS Y BEBIDAS 

 
 

 

001 

  

PARA PERSONAS 70  

    

Proc. Actividad Municipal 

Medio Ambiente 

 
 

      
 

 

      

      
 

    

TOTAL AUMENTO 70  

      
 

DISMINUIR GASTO 

   
 

      
 

ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG                M$  DISMINUIR 

      
 

    

SALDO FINAL DE CAJA 70  

    

Programa Gestión 

 
 

      
 

      
 

      
 

    

TOTAL DISMINUCION 70  

  

    
 

 

059/2014 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar la presente Modificación Presupuestaria de 

Municipalidad. 
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       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria de Depto. de Educación: 
 

 
                  MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS 

  

  

DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL 

PINTO 
  

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    22 
    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
  

 
01 

   
ALIMENTOS Y BEBIDAS 

   

  
001 

  
Para Personas  

  
20 

 
02 

   
TEXTILES, VESTUARIO Y CALZADO 

  

  
002 

  

Vestuario, Accesorios y Prendas 
Diversas(uniformes escolares) 617 

 
04 

   
MATERIALES DE USO O CONSUMO 

  

  
001 

  
Materiales de Oficina 

  
4.188 

  
002 

  
Textos y Otros Materiales de Enseñanza 8.771 

  
009 

  

Insumos, Repuestos y Accesorios 
Computacionales 4.676 

 
09 

   
ARRIENDOS 

   

  
005 

  
Arriendo de Máquinas y Equipos 

 
6.000 

29 
    

ADQUISIC. DE ACTIVOS NO FINANCIEROS 
 

 
04 

   
MOBILIARIO Y OTROS 

  
3.319 

 
05 

   
MAQUINAS Y EQUIPOS 

   

  
001 

  
Máquinas y Equipos de Oficina 

 
693 

 
06 

   
EQUIPOS INFORMATICOS 

  

  
001 

  
Equipos Computacionales y Periféricos 

 
2.559 

     
(Distribucion Item Fondos SEP) 

  

     
TOTAL AUMENTO 

  
30.843 

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         DISMINUCION 

     
GASTOS  

    22 
    

BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
  

 
12 

   
OTROS GASTOS EN BIENES Y SERV.DE CONSUMO 

  
999 

  
Otros 

   
30.843 

          

     
TOTAL DISMINUCION 

  
30.843 
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060/2014 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar la presente Modificación Presupuestaria de Depto. de 

Educación. 

 

 

7.- VARIOS: 

 

 

El Sr. Presidente somete a consideración de los señores Concejales la 

Solicitud de TRANSFERENCIA de Patente de Alcohol, letra “A” “DEPOSITO 

DE BEBIDAS ALCOHOLICAS”, Rol 400004 de la Sra. DELIA DEL 

TRANSITO TRONCOSO  SEPULVEDA a la Sra. MIRIAM GRACIELA 

DIAZ HIDALGO, RUT. Nº  8.877.258-K, con domicilio en calle Patricio Linch 

Nº 321 de Pinto. 

 

 

061/2014 

 

Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar la TRANSFERENCIA de Patente de Alcohol, antes 

señalada. 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que en esta oportunidad no tiene 

materia que tratar. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que ha podido constatar que se 

encuentra concluido el Proyecto de la Cancha de Rayuela y que le inquieta que 

algunos Clubes de Rayuela, ya no tienen interés en participar de esta disciplina 

deportiva. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias señala que desea referirse a intervención del 

Concejal Sr. Víctor Ortiz  en la Sesión anterior y que aparece en Acta, respecto a  

su asistencia a Seminarios, lo que le parece muy poco honesto que se haya 

referido a él en su ausencia y que si él asistió a Seminarios, es porque lo 

necesita, necesita capacitarse para el mejor desempeño de su cargo para el cual 

fue elegido, que esa es  la razón y no otra. 
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Al respecto, el Concejal Sr. Víctor Ortiz, le señala que no fue su intención 

de molestarlo, ya que lo hizo en tono de broma, ya que está plenamente de 

acuerdo en que hay que capacitarse. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Jorge Arias señala que desea reiterar su 

petición de un Informe que diga relación con los trabajos realizados a la fecha 

por el contratista a cargo del Servicio de Mantención del Sistema de Alumbrado 

Público y además cuanto se ha gastado. Agrega, que existen varias luminarias 

que reparar desde hace algunos años, entre  las cuales menciona las de las calle 

Los Avellanos y Los Mañíos en Los Lleuques, pero que habría que realizar una 

inspección en general, a objeto reparar las que estén en malas condiciones. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias en otra materia, señala que en relación al 

nuevo Contrato de la Chancadora, desea conocerlo y estudiarlo antes que lo 

firme el Alcalde, ya que en Acta anterior se señala que ese Contrato se encuentra 

en la Notaría. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruiz señala que tiene la inquietud de saber 

cuándo se inician los trabajos de pavimentación en la continuación de la calle 

Balmaceda. 

 

El Sr. Presidente (S) le señal que en una Sesión anterior el Sr. Alcalde 

informó que es un Proyecto distinto a las otras calles, porque quedará habilitada 

para vehículos de mayor tonelaje y que se está a la espera de su financiamiento 

por parte de SERVIU Región del Bio Bío. 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval señala que tiene varios temas que no 

son de Concejo y que los tratará con el Alcalde. No obstante, señala que desea 

dejar de manifiesto que le  inquieta y le preocupa el problema de 

intransitabilidad que afecta a la Red vial a Las Termas, debido a la gran cantidad 

de nieve caída desde el Viernes pasado, en especial en el sector de Las Trancas, 

en que existen personas aisladas, sin poder salir o ingresar a varios inmuebles. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente (S) explica que el Sr. Alcalde en estos 

momentos se encuentra en ese sector junto a la Gobernadora Provincial, 

Empresarios del sector y funcionarios de Vialidad, coordinando el rescate de las 

personas aisladas.   
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El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval agrega que entre Las Trancas y Las 

Termas, en un tramo de la red vial se cortó y que a su juicio fue responsabilidad 

de Vialidad y la Empresa a cargo de la Mantención de dicha Red. Vial 

 

No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 10:50 horas. 

 

 

 

 

MARIO OSORIO MERINO 

Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 017/2014 

SRES. CONCEJALES 

 

 

 

 

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA     _________________ 

 

 

 

SR. LUIS OJEDA VENEGAS     _________________ 

 

 

 

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA    _________________ 

 

 

 

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ   _________________ 

 

 

 

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS   _________________ 

 

 

 

 

 

MANUEL GUZMAN AEDO                   MARIO OSORIO MERINO 

           Presidente (S)                                  Secretario Concejo Municipal  

        Concejo Municipal                   Ministro de Fé 

 

 
MGA/MOM/tta. 

DISTRIBUCION: 

- Sr. Presidente Concejo Municipal 

- Sres. Concejales (6) 

- Sr. Secretario Municipal 


